



Les 3A en sortie scolaire à Poitiers

publié le 30/01/2023

La classe de 3A est partie en sortie scolaire à Poitiers, le vendredi 20 janvier.

A cette occasion, les élèves ont pu profiter d'une petite visite du centre-ville de Poitiers le matin.

L'après-midi était dédié à la visite de l'EREA (Etablissement Régional d'Enseignement Adapté) de Mignaloux Beauvoir, avec notamment la découverte du [CAP ATMFC](#) et du [CAP IMTB](#)

SORTIE SCOLAIRE des 3A du 20 Janvier 2023

Le matin: visite rapide de POITIERS

Centre commercial « Les cordeliers » et ses escalators, la Fnac..., découverte des Rues Piétonnes, du centre historique et de la Place de l' hôtel de Ville ...

Pause déjeuner à Beaulieu

L'après-midi: Visite de l'EREA de Mignaloux Beauvoir.

Nous avons découvert les salles pour la préparation du CAP ATMFC puis les ateliers de peinture, menuiserie, plomberie-chauffage et d' électricité pour la préparation au CAP IMTB.

La visite s'est terminée par l'internat ainsi que le foyer des Lycéens.

Les explications ont été faites avec la participation de Diane, une ancienne élève du collège Joachim du Bellay !



Dans l'atelier
PLOMBERIE CHAUFFAGE



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.